Polluer tue

Il est urgent d'agir!

L'effet de serre est une réalité. Les experts scientifiques ont pu déterminer, grâce aux carottages dans L'Antarctique, que le taux de CO2 n'avait jamais été aussi élevé depuis 440 000 ans et ce, à cause des pollutions humaines.



Pourquoi s'attaquer à la formule 1 ?

Il y a beaucoup d'autres choses qui polluent, les usines, les véhicules particuliers... C'est vrai, les sources de pollution sont nombreuses, mais ce n'est pas une raison pour ne rien faire. Nous proposons de nous attaquer à celles dont nous pouvons le plus facilement nous passer.

La formule 1 est un symbole nuisible.

Même si la formule 1 en tant que telle n'est responsable que d'une petite partie des gaz à effet de serre, elle constitue un symbole hautement préjudiciable : vitesse, consommation irraisonnée d'énergies non renouvelables et pollution outrageuse de l'environnement.

La F1 Nuit gravement à la santé de la planète.

Une activité de riches privilégiés ?

Sommes-nous vraiment tous égaux en droits ? Pourquoi quelques milliardaires, auraient le droit de brûler de grandes quantités de pétrole alors qu'il est demandé au plus grand nombre de faire des économies d'énergie ?

Le prix du pétrole va augmenter inexorablement. Il est temps que les pilotes de formule 1 montrent l'exemple en arrêtant le gaspillage.

L'automobile est responsable en grande partie de l'effet de serre.

L'automobile en question

La formule 1 est le symbole de tout un système automobile et des nombreuses nuisances qui lui sont associées : pollution sonore, pollution visuelle, déshumanisation des villes, accidents...

Nous voulons que cesse la F1 et nous voulons sortir du tout automobile pour respirer librerment.